

La Petite Camargue toiletée

Ils étaient une vingtaine de bénévoles, encadrés par cinq salariés de la Petite Camargue alsacienne (PCA), à braver les éléments, vendredi 31 mars, jusqu'à midi. Leur mission : débarrasser les abords de la réserve des détritiques qui jonchent routes et sentiers. « Nous avons évité les passages en forêt, en raison des rafales de vent », a précisé l'animatrice Cindy Parduzi. La Ville de Saint-Louis a fourni le matériel puis a récupéré les déchets.

Un petit sac à dos en guise de poubelle ambulante

« Nous avons trouvé beaucoup de déchets en tas », raconte Patrick, membre de l'association, revenu après la parenthèse du Covid. Parmi les bénévoles, d'autres « récidivistes », comme Danielle et Liliane, venues avec une nouvelle amie. Ou encore Clément,

membre des discrets Bras verts, toujours présents quand on a besoin d'eux.

Et puis il y a Jean-Martin. « J'ai l'habitude de courir en Petite Camargue et dans la proche région. Si je vois des déchets, je les ramasse en passant », explique celui qui porte toujours un petit sac à dos en guise de poubelle ambulante. Il participe pour la deuxième fois à cette opération Action déchets, dont il salue la bonne ambiance. Et il souligne le nombre étonnant de canettes ramassées dans la matinée avec sa collègue Éliane. « C'est bien d'éduquer les enfants à la protection de l'environnement mais il faudrait aussi penser à faire la même chose avec les parents... » Parole de sage.

Tout ce petit monde a eu droit à un apéro et un repas chaud, en présence d'Anne Moser, secrétaire de la PCA.

Jean-Luc NUSSBAUMER



L'équipe de bénévoles et salariés qui ont œuvré vendredi matin pour débarrasser les abords de la réserve des détritiques.

Photo L'Alsace/J.-L.N.